



**NONGKONG INTELEKTUAL
(NONGKI)
HMI KOMISARIAT Y-ULB**

**TEMA : Majalah Masa Depan Laboranbata
Strategi dan Tantangan**

Hari / Tanggal : Senin, 25 Februari 2019
Waktu : 14:00 WIB s.d Selesai
Tempat : Cafe JM 77

2019-2-25 14:46

HMI MENGGELAR KEGIATAN NONGKI (NONGKRONG INTELEKTUAL) WAJAH MASA DEPAN LABUHANBATU : STRATEGI DAN TANTANGAN

admin

Senin, 25 Februari 2019 HMI komisariat Y-ULB periode 2019 -2020 mengadakan Kegiatan “Nongki” (Nongkrong intelektual) dengan judul wajah Depan Masa Labuhanbatu Strategi dan Tantangan.



Kegiatan Nongki (Nongkrong intelektual) diadakan di sebuah cafe JM 77 berada di daerah kabupaten Labuhanbatu Rantauprapat dihadiri beberapa undangan yakni organisasi Cipayung dan seluruh BEM Labuhanbatu dan para para keder Hmi seluruh cabang Labuhanbatu Raya, selain itu dihadiri oleh para narasumber terbesar Labuhanbatu yakni kordinator akademik , rektor univa Labuhanbatu, tokoh akademisi, dan tokoh keperempuanan.

Dikegiatan Nongki ini yang menjadi sebuah pemateri kegiatan Nongki ini adalah Abang Ade Parlaungan Nasution sebagai pembawa materi sistem sektor perekonomian di labuhanbatu dimenjelaskan dengan intinya Labuhanbatu harus memiliki Pendapatan asli daerah sehingga sistem perekonomian dapat membantu dengan baik, dan selanjutnya ada pemateri abang Sodrul Fuad dia menjelaskan kalau Labuhanbatu ingin berkembang baik maka disusun sistem pendidikan dan pemerintah. dan dijelaskan juga pemateri yeva dimenjelaskan bahwa mahasiswa terlilit dalam zaman modernisasi dan terakhir disampaikan pemateri Abang Sabaruddin Pohan menyampaikan generasi milineal ini harus berintelektual dengan baik.

Intinya dari isi pemateri jika ingin Labuhanbatu maju dalam menghadapi strategi Dan tantangan maka harus ada inisiatif dari mahasiswa supaya ikut mengajarkan dan menyadarkan manusia berfikir pola pikir progres.

Pesan saya selalu ketua umum HMI komisariat Y-ULB ialah mahasiswa harus mengasa keintelektualan untuk menjadi penopang kehidupan masyarakat untuk memajukan kabupaten Labuhanbatu.

Oleh : Bana Fakih